

En este y anterior de libro entre capítulos
había una glosa en la que el rey
señalaba la Enseñanza final e. s. El
libro de la Virgen se puso en el altar mayor
de la iglesia de Santa María de la Asunción
para que los feligreses observaran
y comprendieran su significado.
Pero el rey se cansó de la enseñanza
y la quitó del altar y la llevó a su
casa para que no se perdiera.
Algunos días más tarde el rey
fue a la iglesia de la Asunción y se acercó
a la mesa donde se había colocado
el libro de la Virgen. Al verlo,
el rey se quedó sorprendido y
dijo: «¡Ay! ¡Ay! ¡Ay! ¡Ay! ¡Ay!»
y se quedó sin saber qué hacer.
Entonces el rey se dirigió al sacerdote
y le preguntó: «¿Qué debo hacer?
¿Qué debo hacer?». El sacerdote
le respondió: «Si lo que te ha
dicho el Señor es cierto, debes
dejar el libro en el altar y pedir
que te lo devuelvan. Si no es cierto,
debes devolver el libro al sacerdote
y pedir que te lo devuelvan.

Etat de la mortifuge d'Orient
et Valencianus & autres. —

✓-Dopey 11
Lemur

(dom felices singulis
qui nascuntur)

~~antennae~~
~~long &~~
~~gradually~~

